

## CORONAVIRUS :

### Les médecins du secteur REIGNIER - LA ROCHE-SUR-FORON se mobilisent.

En cas de toux, fièvre, perte de l'odorat, gêne respiratoire ou douleur thoracique : appelez votre médecin traitant.

Si vous n'avez pas de médecin traitant ou si vous n'arrivez pas à le joindre, faites le 15.

Votre médecin traitant pourra soit vous voir en **téléconsultation**, soit vous orienter vers le **centre COVID** ouvert dans l'école la Rose des Vents à Reignier, gracieusement mis à disposition par la mairie de Reignier-Esery.

Les consultations au centre COVID ne se font **que sur RDV** (pour limiter le risque).

REIGNIER-ESERY/PAYS ROCHOIS

### Covid-19 : un centre provisoire de consultation mis en place

Le pays est entré au stade 3 de l'alerte sanitaire. Le confinement est obligatoire tandis que dans la sphère médicale, les médecins doivent s'organiser pour répondre à leurs patients tout en évitant de remplir inutilement leurs salles d'attente. Comme sur tout le territoire, les hôpitaux sont réservés aux cas graves, les malades sont redirigés vers les médecins généralistes.

Aussi, pour les accueillir dans de bonnes conditions, les médecins généralistes du secteur de Reignier-La Roche sur Foron se mobilisent. Ils sont à l'initiative de l'ouverture, certainement en début de semaine prochaine, d'un Centre provisoire de consultation dédié sur la commune de Reignier-Esery.

La démarche est effectuée en partenariat avec le Centre hospitalier Alpes Léman (Chal) avec l'objectif de soulager les services d'urgence et d'assurer une bonne prise en charge des patients du secteur. Le centre sera installé dans les locaux de l'école "La Rose des Vents" mis à disposition par la municipalité.

En cette in de semaine les équipes techniques et d'entretien de la commune ont nettoyé et aménagé les espaces de consultations. Ce centre n'aura pas pour mission de recevoir des patients en direct. Les consultations se feront sur rendez-vous selon un protocole bien précis, sur prescription des médecins généralistes ou du médecin régulateur du 15.

Bien entendu, toutes les précautions seront prises pour éviter les risques de contamination entre patients, avec les équipes soignantes ou le personnel d'accueil. Que les riverains se rassurent aucun risque pour eux.

#### Pas de consultation au centre sans orientation préalable

Pour rappel : toute personne présentant des symptômes, toux et/ou fièvre doit contacter son médecin traitant ou appeler le 15. Les médecins précisent : « Tous les médecins généralistes du secteur, soit 14 médecins se mobilisent. Les cabinets restent ouverts et les patients, s'ils le souhaitent, vont pouvoir bientôt consulter leur médecin traitant sur le secteur par télé consultation. Quand



Le centre provisoire de consultation dédié, organisé par les médecins du secteur de Reignier et de la Roche-sur-Foron, est en cours d'installation. Photo DR.

un patient présentera des signes cliniques évocateurs du coronavirus, son médecin traitant l'orientera vers un rendez-vous dans le centre. Attention, il faut préciser qu'il n'y a pas de consultation au centre. Il ne sert à rien de venir directement ».

Les paramédicaux du secteur (infirmiers, kiné, ostéopathes, orthophonistes, diététiciens, psychologues), ainsi que les pharmaciens sont en train également de se mobiliser pour que les patients sur le secteur soient pris en charge au mieux.